

Parking à Vevey : Une mise à jour s'impose !

Il est demandé à la Municipalité de nous renseigner sur la situation des places de parking automobile qui ont été supprimées, ajoutées globalement et comment se passe la gestion des zones à macarons.

Depuis la réponse (incomplète à notre sens...) de la Municipalité de novembre 2023, la situation s'est accélérée. Les mises à l'enquête et les suppressions de places de parc sont exponentielles, quai Ernest-Ansermet, av. Reller, des Crosets et de Corsier, rues du Jura, des Moulins, du Nord, des Tilleuls, Ernest-Biéler, ch. des Pinsons et Charles-Giron, etc....

Au nom du PLR.Vevey, je souhaite que la Municipalité nous renseigne en toute transparence sur ce sujet en prenant cette fois-ci l'exemple de la communication très complète (02/2010) du 21 janvier 2010, concernant la situation des places de parc de notre ville. Elle faisait suite à une demande de Pierre Clément.

Dès lors, au nom du groupe PLR.Vevey je pose les questions suivantes à notre Municipalité tout en précisant que cela concerne aussi bien les deux-roues que les voitures et cars :

1. Combien de places de parc ont été créés depuis le 1^{er} juillet 2021 et à quel endroit ?
2. Combien de places de parc ont été supprimées depuis le 1^{er} juillet 2021 et à quel endroit ?
3. Combien y a-t-il de macarons vendus et de places de parc par zone à ce jour ?
4. Quel est le nombre actuel de places de parc en surface dans notre commune à ce jour ?

Je remercie la Municipalité pour une réponse écrite et circonstanciée.

* * *

Au nom du groupe PLR.Vevey
Patrick Bertschy